SOLIDARIDAD CON LOS TRABAJADORES DE PORTILLO

Parece ser que la Administración ha escogido a Málaga como "cabeza de turco" para imponer su política de "Laudos"; primero fue Hostele ría, luego ha sido Automóviles Portillo S.A.- Pero, como es lógico, esta política no va sólo contra los intereses de los trabajadores - malagueños, sino contra todos los trabajadores del estado español.

De ahí, que la lucha de los compañeros de Portille sea <u>una lucha de toda la clase obrera</u>, y toda la clase obrera deba, igual que otros sectores del pueblo machacado por las planes económicos y políticos del gran capital y su Gobierno de UCD, <u>unirse a esta lucha y frenar estos atropellos capitalistas</u>.

Para colmo, tenemos la provocación que el Gobernador Civil, de -- aruerdo con la patronal de Portillo, hace a los trabajadores, para niendo a conducir los autobuces a la policía nacional. ESTO ES UN DESCARADO ATENTADO CONTRA EL DERECHO A HUELGA.

Acto esto, los compañaros de Portillo han llamado a la solidaridad com su lucha, pidiendo alimentos y convocando a todas las fuerzas políticas, sindicales y sociales para que apoyem, en principio, la manifestación que tendrá lugar el lunes próximo, día 28, a las 8 de la tarde y que saldrá de la Plaza de la Merced.

Nuestro Partido hace una llamada, para genarle esta batalla a la burguesía y su Gobierno, en primer lugar a los compañeros de Portillo, para que mantengan encendida la llama de la lucha y la solidaridad. En segundo lugar, a todos los sectores con conflictos, para que se unan a esta lucha, al igual que a todos los barrios afectados por la falta de vivienda, puestos de trabajo, y deficiencias de todo tipo. Y, en tercer 'ugar, a que todas las organizaciones (políticas, sindicales, Asociaciones de Vecinos...) hagan suya esta lucha, como lo que realmente es: UNA LUCHA DEL PUEBLO DE MALAGA.

Contra los Laudos!

Por el derecho a Huelga!

Por las reivindicaciones pendientes de los sectores en lucha!

Contra el Paro!

Contra el Gobierno Capitalista de U.C.D.!

Por la salida inmediata de la policía de "Los Portillos"!

Por la UNIDAD y SOLIDARIDAD de la clase obrera y el conjunto del pueblo!

Il TODOS CON LOS COMPAÑEROS DE PORTILLO A LA MANIFESTACIÓN!! Día 28, lunes, a las 8 de la tarde en la Plaza de la Merced

ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA (BANDERA ROJA)



